

LES AFFAIRES INDIENNES

INCENDIE DE SKIDEGATE AUX ÎLES DE LA REINE
CHARLOTTE—DEMANDE DE DÉCLARATION
MINISTÉRIELLE

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Frank Howard (Skeena): Je veux demander à madame le ministre de la Citoyenneté et de l'Immigration si elle est en mesure de donner à la Chambre des renseignements détaillés sur le désastreux incendie qui a eu lieu à Skidegate, aux îles de la reine Charlotte, en fin de semaine.

L'hon. Ellen L. Fairclough (ministre de la Citoyenneté et de l'Immigration): Monsieur l'Orateur, comme l'honorable député l'a dit, l'incendie a eu lieu à la fin de la semaine dernière. Samedi après-midi, une enquête préliminaire a eu lieu, mais la cause de l'incendie n'a pu être établie. Le prévôt des incendies est actuellement sur les lieux, et une enquête aura lieu le 1^{er} juillet. C'est un événement extrêmement tragique, car il a coûté la vie à cinq enfants, dont trois indiens et deux non-indiens, et à un Indien adulte. En attendant la tenue de l'enquête, je ne crois pas avoir autre chose à annoncer, si ce n'est que je m'attends à recevoir le rapport du prévôt des incendies dès qu'il sera rédigé.

L'HABITATION

SOCIÉTÉ CENTRALE D'HYPOTHÈQUES ET DE LOGEMENT—DEMANDE DE RENSEIGNEMENTS AU SUJET DE PRÊTS DIRECTS AUX CONSTRUCTEURS

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Hazen Argue (Assiniboïa): J'aimerais poser une question au ministre des Travaux publics. Le ministre nous dirait-il un mot de la nouvelle parue dans les journaux, selon laquelle le ministre aurait déclaré devant l'Association nationale des constructeurs d'habitations qu'à partir de cette année, la Société centrale d'hypothèques et de logement accordera des prêts directement aux constructeurs, afin de prévenir une diminution radicale de la construction d'habitations? Le ministre nous dirait-il si cette nouvelle sera confirmée prochainement?

L'hon. Howard C. Green (ministre des Travaux publics): Monsieur l'Orateur, j'ai vu moi-même cette nouvelle. Je n'ai fait aucune déclaration de ce genre aux dirigeants de l'Association nationale des constructeurs d'habitations, quand j'ai examiné avec eux l'ensemble de la situation, il y a une semaine. C'est un cas où, apparemment, on a sauté aux conclusions. Quand une décision aura été prise à ce sujet, elle sera annoncée à la Chambre.

M. Argue: Le ministre peut-il nous dire si cette proposition est actuellement à l'étude?

L'hon. M. Green: Tout le domaine de l'habitation est à l'étude non seulement depuis la semaine dernière, mais depuis plusieurs mois.

LES TRAVAUX DE LA CHAMBRE

PROGRAMME ÉVENTUEL DU 1^{er} JUILLET

A l'appel de l'ordre du jour.

L'hon. L. B. Pearson (chef de l'opposition): J'aimerais demander au premier ministre ce qui a été décidé au sujet des travaux de la Chambre pour le mercredi 1^{er} juillet.

Le très hon. J. G. Diefenbaker (premier ministre): Monsieur l'Orateur, j'espère que le chef de l'opposition et l'honorable député d'Assiniboïa pourront se réunir avec moi, afin que nous nous entendions à ce propos, sous réserve de l'approbation de la Chambre. Je suis d'avis,—il s'agit tout simplement d'une proposition,—que la Chambre pourrait siéger dans la matinée et ajourner pour l'après-midi lorsque la cérémonie aura lieu sur la colline du Parlement, pourvu, bien entendu, que la Chambre consente à ce que nous procédions de cette façon.

LA VOIE MARITIME DU SAINT-LAURENT

ALLUSION AU PRÉSIDENT DE L'ADMINISTRATION

A l'appel de l'ordre du jour.

L'hon. J. W. Pickersgill (Bonavista-Twillingate): Monsieur l'Orateur, pourrais-je demander au ministre suppléant des Transports s'il sait que le président de l'Administration de la voie maritime du Saint-Laurent qui a présidé la cérémonie d'ouverture de la voie maritime vendredi est né à Twillingate et a reçu son instruction à Bonavista?

L'hon. Léon Balcer (ministre suppléant des Transports): Monsieur l'Orateur, je n'en étais pas au courant. Je suis sûr que la Chambre est très heureuse de l'apprendre.

LES RECHERCHES

ÉTABLISSEMENT DU FONDS CANADIEN DE RECHERCHES DE LA REINE ÉLISABETH II POUR AIDER AUX RECHERCHES SUR LES MALADIES DE L'ENFANCE

Le très hon. J. G. Diefenbaker (premier ministre) propose que la Chambre se forme en comité pour étudier la résolution suivante:

La Chambre décide que, afin de marquer l'occasion de la visite de Sa Majesté au Canada et Son intérêt personnel dans le bien-être de l'enfance, il y a lieu de présenter une mesure législative établissant un Fonds canadien de la reine Élisabeth II pour aider aux recherches sur les maladies de l'enfance, en vue d'aider les particuliers ou les organisations à entreprendre ou poursuivre des